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我市组团参加2013年中国国内旅游交易会
本报讯 在刚刚落下帷幕的2013年中国

国内旅游交易会上，我市通过对全市旅游资

源的集中展示与推介，进一步提升了高邮旅

游产品的知名度和美誉度。这是我市第6次参

加中国国内旅交会。

4月19日上午,由国家旅游局和贵州省政府

主办，为期五天的2013年中国国内旅游交易会

在贵阳开幕。本届旅交会展馆总面积达41538

平方米，展位2100个，共吸引了全国1500余家

参展商。

交易会上，我市积极与兄弟市（县）参展商

洽谈，加强沟通，增进友谊，共发放高邮旅游指

南、折页、旅游地图、高邮旅游招商指南、光盘

等宣传资料近万份。

交易会期间，江苏省旅游局局长秦景安

等领导来到高邮旅游展台并就高邮旅游发展

提出指导意见。 邹海峰 姚静

我市部署爱国卫生和健康教育工作
本报讯 26日上午，我市召开春夏季爱国

卫生运动暨健康教育现场推进会，号召全市上

下掀起春夏季爱国卫生运动新高潮，提高全

市城乡卫生总体水平和人民群众健康水平。

副市长钱富强出席会议并讲话。

会上，钱富强要求，各乡镇（园区）、部门

要结合实际，针对存在的环境卫生问题和群

众的健康需求，大力开展城乡环境卫生整治

行动，做好春季除四害、农村改厕、春夏季传

染病防控等工作，掀起春夏季爱国卫生运动

高潮；要加强组织领导，全面落实责任，加大

宣传和督查指导力度，确保春夏季爱国卫生

和健康教育工作取得新成效。

会前，与会人员还参观了汉留镇卫生

院、汉留镇曾珏村和卸甲镇的健康教育工

作现场。汉留镇、卸甲镇相关负责人在会上作

了经验交流发言。 晓莉

◆21日，在扬州民建全体会员大会

上，民建高邮支部被表彰为先进支部。

我市人大常委会副主任、民建高邮支部

主委薛晓寒被民建扬州市委表彰为优

秀市委委员，民建高邮支部会员杨军被

表彰为优秀会员。 玉梅

◆26日上午，我市酒类行业协会正式

成立，并召开第一次会员代表大会。副市

长钱富强参加活动。 黄涛

◆26日上午，计划投资5000万元的龙

虬庄现代农业项目在龙虬镇张轩村开工。

市领导杨文喜、肖伯群参加活动。 周麟
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产学研“借梯登高” 重技改“强筋健骨”

%&'()*+,-./0123

本报讯 24日，记者深入车逻镇多家工

业企业采访时记录下了一组喜人场景：扬州

金诺尔公司生产的第一批价值5000多万元

的城市轻轨用感应板正装车运往广州；扬州

伊兴机械公司上百台数控机床满负荷运转；

扬州科诺公司生产的高铁防撞装置正准备

发货……原本这些从事传统五金加工生产

的企业，现如今为何能生产出一批“高新尖”

产品？车逻镇党委书记王有泉告诉记者，产

学研“借梯登高”、重技改“强筋健骨”，就像

一把“金钥匙”，打开了车逻工业企业转型

升级的“魔盒”，实现了精彩“嬗变”。

车逻镇素有“五金机械之乡”之称，但以

前多为小作坊式的小打小敲，企业难以做大

做强，产品更无市场竞争力。为使企业脱胎

换骨，插上腾飞的翅膀，近年来，车逻镇党

委、政府，审时度势，通过借梯、借智、借脑等

方式，积极为企业打造产学研合作平台，将

科技的“创新力”转化为助推车逻工业经济

创新发展的“核动力”，先后促成长城公司、

明增公司、迅达公司、金诺尔公司、伊兴公

司、科诺公司、博际公司等一批企业与中科

院、西南交大、武汉大学、湖南大学、四川大

学、广东工业大学等一批国内知名高校科研

院所结成“发展联合体”，进行产学研合作，

使许多国内高端新技术科研成果在车逻落

地生根，开花结果。伊兴公司与中电第14研

究所及南京晨光集团进行产学研合作，使企

业成为国际著名海轮发动机生产公司的合

作伙伴。金诺尔公司原来只能生产普通的不

锈钢构件，但通过产学研合作，目前企业生

产的城市轻轨用感应板可与国际同类产品

媲美，并成功拿下广州城市轻轨6号线一、

二、三期的供货订单；明增公司研发团队开

发的氨糖、壳聚糖下延产品，抢占了国内广

阔市场；高邮汽车标准件公司通过产学研

“点石成金”，所有产品均免检出口，并成为

宝马、福特、通用等汽车生产大集团的配套

厂家……在车逻，这样“借梯登高”的例子还

有很多。

据了解，目前，车逻镇已拥有扬州市级工

程研究中心9家、国家高新技术企业2家、省高

新技术企业5家、省民营科技企业11家，长城

公司引进的西南大学李小珍博士、明增公司

引进的武汉大学施晓文博士，（下转二版）
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□ 石卫青

糊与混，是干部队伍中见怪不怪的一个现

象，甚至有些人还津津乐道、引以为骄傲。这也是

导致群众对个别干部意见大的一个主要原因。古

人云“当官不为民作主，不如回家卖红薯”，就是

对成天不干事、只会糊与混的官员的嘲讽，表达

出老百姓最朴素的不满。

糊与混，直接的危害性就是小事酿成大事。

出现了苗头性的问题，不去积极主动地解决，反

而绕着走、躲着走，以为糊糊就过去了，混混就解

决了。结果，群众的怨言越积越多，矛盾越来越

大，以致“火山”爆发。到了不可收拾的时候，各路人

马才姗姗出现，各种办法才层出不穷。这样的工作

方式，一度为部分人所推崇，甚至有人说“不怕事情

大，就怕事情小”。事情大了有大领导去解决，小事

情落在自己肩上不好受，做了也不讨好。正是因为

这样的想法，“糊与混”在干部队伍中很有市场，甚

至相互取经“怎么样糊得好、混得好”。

糊不得、混不得，是现在机关干部越来越普

遍的感受。虽然机关工作可量化的不多，但是工

作中只要较真还是糊不过去、混不过去的。较真

的事情越来越多，是因为各级领导的工作作风更

加务实，责任追究更加严格。特别是单位“一把

手”，抓工作带队伍的责任不断强化，对本单位的

工作必须通盘考虑和深入谋划，对本单位的职工

必须严格要求和关心爱护，否则上级领导不满

意，群众也不满意。有了这样的压力传递，还想糊

与混的人，越来越没市场，在仕途上想有所晋升

更是难上加难。

会糊、会混的人，看似讨了便宜，工作轻松，日

子不错，但最终只会害人害自己、误事误前途。糊

不得、混不得，就是对自己的人生要有追求，对自

己的工作要有责任，对党和人民要有忠诚。不糊、

不混，是每一名党员干部应有的政治品格和思想

境界，也是每一个人在回首人生道路时最无遗憾

的感言。
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本报讯 26日上午，市人大常委会

召开重点代表建议办理方案过堂会。市

长方桂林列席会议并讲话。

在听取各重点代表建议承办部门和

单位详细办理方案汇报后，方桂林说，办

理好重点代表建议既是为民办实事的重

要内容，又是构建和谐社会的必要保障。

他要求，市政府及各职能部门要统一思

想，高度重视重点代表建议办理工作。要

建立由市政府办牵头、各分管副市长亲自

抓的工作机制，进一步细化、优化办理方

案，促进各项重点代表建议高效办理；要迅

速落实各项办理方案，务求办理工作取得明

显实效；要建立健全相关监督检查制度，加

大对重点代表建议办理的监督检查，并主

动接受人大代表对办理工作的监督，以确保

各项建议办理让代表满意、让百姓满意。

会上，市人大常委会副主任郭海平

要求政府各职能部门要把重点代表建议

办理列入部门工作重要议事日程，以高

度的责任感办理好重点代表建议，进一

步明确责任，合理分工，狠抓落实，确保

今年6件重点代表建议办理件件有回音、件件有进展。

据了解，在市十四届人大二次会议上，市人大代表

共提出建议202件，市人大常委会从中选择了6件事

关全局和民生的建议作为重点代表建议进行重点督

办。这6件重点代表建议分别是：《关于进一步加强城

市管理的建议》《关于加强对闲置土地的依法监管，让

紧缺的土地资源发挥应有效益的建议》《关于强化就业

社保基层平台建设，全面提升公共服务均等化水平的

建议》《关于加快发展城市公交步伐，让百姓出行共享

发展成果和低碳生活的建议》《关于推进居家养老服务

的建议》《关于尽快使用西气东输气源，降低天然气价

格的建议》。

会议由市人大常委会副主任葛桂秋主持，市人大常委

会副主任孙明如参加会议。副市长高长明列席会议。玮玮

总投资10亿元的海德森智能电网储能设备项目经过一年多的建设，目前主体厂房

及部分配套用房已经完工，部分生产设备已购回。图为项目施工场地一角。王林山摄
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市政协督办3号重点提案
本报讯 26日下午，市政协召开2013年3号重点

提案———《关于进一步加强易肇事肇祸精神病患者管控

的几点建议》督办会。市政协副主席李春青参加会议。

会上，3号重点提案主办单位市公安局及协办单

位市民政局、残联、卫生局、财政局等先后就提案办理

方案作了汇报交流。

就3号重点提案办理工作，李春青要求各主办、协

办单位要组织开展定期或不定期的走访调研，全面摸

排了解有关动态信息；要密切配合，各司其职，保证提

案办理工作规范有序推进。同时，他还建议市政府进一

步加大对相关医疗机构的投入力度，不断优化医疗环

境，提升医疗服务水平，为更多的精神病患者提供更优

质的救助服务。 仓小丽 王道

报纸增印1700份


